

Zeitschrift: Heimatkunde Wiggertal
Herausgeber: Heimatvereinigung Wiggertal
Band: 81 (2024)

Rubrik: Die "Heimatkunde Wiggertal" ist online

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die «Heimatkunde Wiggertal» ist online

David Koller

So viel steht fest: Die «Heimatkunde Wiggertal» ist und bleibt ein Printprodukt. Auch in Zukunft wird sie in bewährter Papierform zu lesen sein. Gleichwohl hat sie im Rahmen eines langfristigen Modernisierungsprozesses vor gut einem Jahr einen eigenen Internetauftritt erhalten. Dieser kommt in einem schlichten und zeitgemässen Layout daher und versteht sich klar als Ergänzung zum weiterhin regelmässig erscheinenden Buch. Auf der Webseite präsentiert die Redaktionskommission Zusammenfassungen von ausgewählten Artikeln aus dem aktuellen Band. Daneben sind hier ergänzende Inhalte zu finden, etwa ungekürzte Texte zu wichtigen Themen. Zudem gibt es Archivperlen: ausgewählte historische

Bilder aus dem Hans-Marti-Archiv der Heimatvereinigung Wiggertal. Wer alte Artikel sucht, ist ebenfalls an der richtigen Adresse: Über das Archiv auf der Webseite gelangt man bequem zur E-Periodica-Online-Bibliothek der ETH Zürich. In dieser sind sämtliche Ausgaben seit 1936 zu finden. Auch Bestellungen von Büchern oder Nachrichten an die Redaktion sind über die Webseite möglich. Kurz: Mit ihrem neuen Online-Auftritt nutzt die altehrwürdige «Heimatkunde Wiggertal» die vielfältigen Möglichkeiten des Word Wide Web und bleibt gleichzeitig ihren Prinzipien treu.

www.heimatkunde-wiggertal.ch

The screenshot shows the homepage of the website. At the top, there is a navigation bar with links to 'Neuigkeiten', 'Agenda', 'Archiv' (which is underlined), 'Über uns', and 'Kontakt/Bestellung'. The main title 'Heimatkunde Wiggertal' is centered above a grid of small thumbnail images representing various articles or historical documents. Below this grid, the word 'Archiv' is prominently displayed. A text block explains that the journal has been published since 1936 and that all issues are available online via ePeriodica. A 'ePeriodica' button is located at the bottom of this section. At the very bottom of the page, there are links for 'Impressum', 'Datenschutz', and 'Cookie-Einstellungen'.